



Organizando Nuestro Amor

Oración.

Objetivo:

El objetivo de esta charla es conocer la organización de nuestro movimiento para darnos cuenta que está fundamentado en el amor. Evaluar y organizar nuestra relación de pareja en los conceptos y principios que nos dieron en nuestro FDS. (No se dicta)

Introducción: (Un Esposo leer)

En toda organización, ya sea civil, eclesiástica o social, existe una estructura, que, como la de los edificios, da sustento a la misma y es responsable de su funcionamiento. Los países tienen una estructura gubernamental que debe responder a las necesidades de los diferentes niveles existentes con la mayor atención dirigida hacia el pueblo que gobiernan y que son la base. Esto implica una corresponsabilidad de estos en términos de mantener esa estructura tanto desde el punto de vista material, como de retroalimentación de sus necesidades para seguir recibiendo beneficios de la organización.

I. El Encuentro Matrimonial Mundial También Cuenta con una Estructura.
(El otro esposo, leer)

Como todos ustedes, seguramente ya han escuchado, el Encuentro Matrimonial es un movimiento mundial y tiene cuatro pilares que lo sostienen en todo el mundo: El primero es el FDS, que se comparte igual en todo el mundo, sin importar la cultura o idioma del lugar. El segundo lo forman los Equipos, es decir aquellos matrimonios y sacerdotes llamados a servir a la Iglesia guiando la experiencia del FDS. El tercer pilar es la Estructura u organización de nuestro amor, que es la manera en que los líderes en todo el mundo estamos organizados. Finalmente el cuarto pilar es la Comunidad del cual todos los matrimonios que hemos vivido el FDS formamos parte. La Comunidad tiene como principal misión la de apoyarnos a los matrimonios, religiosas y sacerdotes a vivir el estilo de vida de diálogo que aprendimos en el FDS y crecer en nuestra pertenencia a la iglesia.

La estructura del EM se refiere a la manera en que nos organizamos nosotros mismos y nuestra actividad para seguir nuestra visión y lograr nuestra misión es una necesidad práctica el tener una organización para cubrir las necesidades del

movimiento. Y de la misma forma nuestro matrimonio requiere de una estructura basada en valores y principios que guíe y sostenga nuestra relación.

II. MATEO: 7, 24-27

Pregunta para reflexión personal:

¿Cuál es al valor más importante que necesito vivir para que nuestra relación sea fuerte y construida en la roca y no en arena?

III. ¿Por Qué Es Importante Que Nuestro Amor se Encuentre Organizado? (Leer un esposo o Sac.)

Cuando vivimos nuestro FDS muchos de nosotros no estábamos concientes de nuestras prioridades en nuestro matrimonio, nuestro estilo de vida no estaba fundado en los principios y valores que nos enseñaron, vivíamos como casados solteros y la falta de comunicación e intimidad nos hacia estar divididos en muchas áreas de nuestra relación, en la forma de disciplinar nuestros hijos, en hacer dediciones, mas atención al trabajo, la casa, familiares etc.

En la escritura Jesús nos pone la comparación de la casa edificada sobre la roca significa poner en orden nuestras prioridades. Su palabra, nuestra relación, la comunicación, confianza, aceptación, amor. Etc.

Cuando construimos nuestra relación en estos principios y vienen los vientos huracanados que significan; problemas, luchas, desiluciones, nuestra relación sigue de pie, por que esta fundada en el amor y principios básicos que sostienen nuestra relación.

La casa sobre la arena es la falta de orden en vivir nuestra vida, el vivir día a día sin ninguna dirección, no hay dialogo, no hay oración, perdón, comprensión, aceptación, unidad. Etc. Una relación así, es totalmente insegura por que en cualquier momento, con el más mínimo desacuerdo todo se viene abajo por que no existe un orden o escala de valores que nos guíe para que nuestro matrimonio tenga éxito. Es por eso que antes mencionamos la estructura de nuestro movimiento que ha tenido tanto éxito, por que existe un orden y una estructura que nos guía. De la misma forma se nos llama a nosotros a estructurar nuestra relación.

IV. Nuestras Prioridades Sobre El Matrimonio (E/E/S, 3 min. c/u)

Comparte cual era el orden y sus prioridades en su vida antes del fin de semana. Mentalidad: Quizás para muchos la falta de comunicación hacia que no planearan las cosas juntos o era mas importante el trabajo, los hijos, la familia política, tu educación personal etc. Comparte que papel representaba Dios y la Iglesia en tu

vida y cuales eran los efectos que todo esto trajo a su relación el vivir de esta manera.

Sacerdote: Comparte también cual eran tus prioridades, Como toda parroquia casi siempre tiene su estructura y orden de hacer las cosas. Pero quizás el dedicar todas tus energías a las obligaciones, el trabajo, administrar los sacramentos, los grupos, problemas, llego el tiempo en que te olvidaste de la relación y cultivar una relación mas intimida y cercana con tu iglesia, y pasaste hacer un funcionario, te dedicaste mas a hacer cosas que a ser mas amante, mas humano, mas abierto a todos y no exclusivo de unos cuantos.

V. ¿Cómo es Ahora Nuestro Matrimonio y Nuestra Familia? (E/E/S 3 min. c/u)

Mentalidad: ¿Qué sucedió en los primeros meses después de su fin de semana? ¿Te diste cuenta de que era necesario seguir algunos principios y poner en orden tus prioridades? En especial poner tu relación como numero uno, pero también poniendo cada uno de su parte para lograr una meta en común. ¿Se comprometieron en practicar los conceptos que ahí les dieron como una guía para su matrimonio? Tales como el dialogo, la oración, darse tiempo de calidad, decisión de amar, etc.

Quizás hicieron ajustes en el trabajo dentro y fuera de casa para organizarse mejor? ¿Qué cambios hicieron en sus actitudes y comportamientos? ¿Ha sido necesario organizarse de diferente forma, para que cada uno de ustedes se vea parte integral de la familia? ¿A sus hijos fueron dándoles ciertas responsabilidades dentro de la familia, según iban creciendo? Si tal vez ahora son mayores, ¿cómo fue que siguen ustedes siendo la cabeza de su hogar, para que se mantenga firme en el amor de Dios ? ¿Has logrado que esa organización esté basada en el amor? ¿Qué consecuencias a traído a ti y tu relación y cómo te sientes?

Sacerdote: ¿Te fuiste dando cuenta de que necesitabas de otros? ¿Cómo fue que tuviste que poner orden y organizar todas las funciones de la parroquia, de la comunidad, quizás delegar y confiar en los demás y dedicar mas tiempo de calidad a tu gente, escuchar, envolverte con ellos para cumplir verdaderamente con lo que Dios quiere de tu sacerdocio?

Decirles que en todo necesitamos tener cierto orden para que podamos relacionarnos unos con otros en todos los aspectos de nuestra vida y que esto es una organización de amor.

VI. Pregunta para 10/10:

¿CMS acerca de la forma en que estamos organizados en nuestra familia y que necesito hacer para mejorar?

VII. Compartir abierto: (15 min.)

¿Que valores me gustaría vivir para poner en orden nuestras prioridades?

Oración de los Esposos

Señor, bendice nuestra unión, para que
continúes siendo nuestro Pastor y nos guíes
Por el camino del Bien.

Que cada mañana florezca en nosotros
La fuerza de tu Amor,
para mantenernos unidos.

Que tu mano nos ayude a lo largo de nuestras vidas
y que hagamos de esta unión
un motivo para amarte más.

Amén.

Pilar Comunidad Sección XIV – USA
Abril 2006

Preguntas Diálogo Diario:

¿Cuáles de mis comportamientos pienso que han afectado negativamente nuestra relación últimamente? ¿CMSCEC?
¿CMS cuando me doy cuenta de que no te estoy escuchando con el corazón?
¿CMS al recordar el día que vivimos nuestro FDS? ¿Qué fue lo que más me impactó?
¿Cuáles cambios en nuestra relación de esposos creo que han sido los más significativos, desde que vivimos el FDS? ¿CMS?
¿CMS respecto a como hemos organizado nuestro amor en nuestro hogar para formar una estructura firme que lo sostenga?
¿CMS acerca de cómo hemos organizado nuestras finanzas?
¿Pienso que hemos construido nuestra relación en roca? ¿CMSADE?